



## BREVES



### Paro de Salud llega al 95% de adhesión en la Región de Valparaíso

● La Asociación de Funcionarios de la Seremi de Salud de la Región de Valparaíso se mantiene sumada al paro nacional a raíz de lo que acusan es una equivocación de la Subsecretaría de Salud Pública que habría cometido "un error garrafal en la plataforma Dipress. Resultado de ello todo el país quedó con un cumplimiento de las metas de un 79%. Sin embargo, tenemos la certeza de que todas las regiones del país cumplieron en tiempo y forma con toda la información de las metas sanitarias que teníamos comprometidas", aseguró Sebastián Godoy, presidente del gremio. El dirigente aseguró que en la región, la adhesión llega al 95%, causando mayor impacto en el puerto terrestre de Los Andes donde los camioneros estarían varados a raíz de la paralización en los controles. 🚚